

GEMEINDE ALTENBAMBERG

IN DER VERBANDSGEMEINDE BAD KREUZNACH



Breitbandausbau in Altenbamberg

Der Breitbandausbau mit Glasfaserkabel für schnelles Internet in unserer Ortsgemeinde Altenbamberg beginnt!

Am Montag den 06.11.2017 fand der symbolische Spatenstich mit Herrn Gerd Schäfer von der Deutschen Telekom statt.

Schnelle Internetzugänge sind heute unverzichtbar! Deshalb ist der Ausbau für die Ortsgemeinden eine enorm bedeutsame infrastrukturelle Maßnahme.

Wir sind unheimlich froh, dass es jetzt endlich losgeht. Bereits im April 2018 können unsere Einwohner dann über schnelleres Internet verfügen.

Ortsbürgermeister

Holger Conrad

